
CÂMARA MUNICIPAL DE MARILÂNDIA 
ESTADO DO EspíRITO SANTO 

Biênio 2023/2024 
Sala das Sessões 

27ª Sessão Ordinária 2024 - 21 de outubro, Segunda-Feira Página 1 de 5 

Ata da Vigésima Sétima Sessão Ordinária da Quarta Sessão legislativa 
da Décima legislatura da Câmara Municipal de Marilândia 

1 Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito 
2 horas, reuniu-se à Câmara Municipal de Marilândia sob a presidência da Vereadora 
3 Alcione Boldrini Monechi e presentes os Vereadores Adilson Reggiani, Douglas Badiani, 
4 Emílio Gava, Josiane Cristina da Silva Passamani, Josué Batista da Silva, Jovander 
5 Comério, Paulo Costa e Silvano José Dondoni. A Presidente Alcione Boldrini Monechi 
6 iniciou a Vigésima Sétima reunião ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Décima 
7 Legislatura da Câmara Municipal de Marilândia-ES. Nos termos do Artigo 47 inciso 11 do 
8 Regimento Interno, a Presidente solicitou ao primeiro secretário Emílio Gava que 
9 procedesse a chamada dos Vereadores; estando todos presentes, com a proteção de 

10 Deus, declarou aberta a sessão. Nos termos da resolução nQ 96/2023, a Presidente 
11 Alcione Boldrini Monechi solicitou ao vereador Silvano José Dondoni para pronunciar a 
12 citação bíblica e pediu a todos que se colocassem em posição de respeito: "Os céus 
13 proclamam a Glória de Deus e o firmamento anuncia as obras das suas mõos." (Salmos 
14 19:1) A Presidente solicitou a dispensa da leitura da ata da vigésima sexta sessão 
15 ordinária realizada no dia 14 de outubro de 2024, que foi aprovada por unanimidade. A 
16 seguir, a Presidente colocou em única discussão e votação a ata da vigésima sexta sessão 
17 ordinária realizada no dia 14 de outubro de 2024, que foi aprovada por unanimidade. 
18 Após, a Presidente e o primeiro secretário assinaram a ata e informaram que a cópia 
19 desta se encontra na secretaria da Câmara. A Presidente lamentou muito pelas perdas 
20 da semana, que as famílias recebam as condolências e amor nesse momento de dor. A 
21 Presidente informou que que a Sessão Extraordinária que seria realizada hoje será 
22 remarcada para as seguintes datas: 04 e 11 de novembro, logo após as sessões ordinárias 
23 da mesma data, por falta de matéria na ordem do dia acarretada por atraso e falta de 
24 assinaturas nos pareceres das comissões permanentes. EXPEDIENTE: A Presidente 
25 solicitou ao primeiro secretário que procedesse a leitura da matéria em expediente. 
26 Projeto de lei nº 30/2024 - de autoria da Edilidade que: DISPÕE SOBRE O PROGRAMA 
27 IPTU VERDE QUE VISA CONCEDER DESCONTO NO IPTU PARA IMÓVEIS QUE UTILIZEM 
28 PAINEL DE GERAÇÃO DE ENERGIA SOLAR NO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA, E DÁ OUTRAS 
29 PROVIDÊNCIAS. Projeto de lei nº 31/2024 - de autoria do vereador Silvano José 
30 Dondoni que: DENOMINA IIMARIO ROSSI", O CORETO SITUADO NA COMUNIDADE DO 
31 BREJAL, INTERIOR DO MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA. Projeto de lei nº 32/2024 - de 
32 autoria do Poder Executivo Municipal que: IIAUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 
33 REPASSAR, MEDIANTE CELEBRAÇÃO DE TERMO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO 
34 DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE MARILÂNDIA - APAEII• Indicação nº 50/2024 
35 - de autoria do vereador Adilson Reggiani que: INDICA AO PODER EXECUTIV 
36 MUNICIPAL QUE DETERMINE AO ÓRGÃO COMPETENTE PARA QUE POSSA ESTUDAR 
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1 POSSIBILIDADE DE SUAVIZAR AS FAIXAS ELEVADAS E LOMBADAS NO CENTRO DE 
2 MARILÂNDIA. Indicação nº 51/2024 - de autoria do vereador Douglas Badiani que: 
3 INDICA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE DETERMINE AO ÓRGÃO COMPETENTE 
4 PARA QUE ESTUDE A POSSIBILIDADE DE CONSTRUIR UMA COBERTURA PARA A BOMBA 
5 DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA NA COMUNIDADE DE CÓRREGO BREJAL, INTERIOR DO 
6 MUNiCíPIO DE MARILÂNDIA/ES. COMUNICAÇÕES: Encontram-se à disposição as 
7 seguintes prestações de contas da APAE Marilândia: - Termo de Colaboração nº 
8 002/2022, referente aos meses de janeiro a setembro de 2024. - Termo de Colaboração 
9 nº 009/2022, referente aos meses de janeiro a maio de 2024. - Termo de Colaboração 

10 nº 001/2023, referente aos meses de janeiro a setembro de 2024. - Termo de 
11 Colaboração nº 006/2023, referente aos meses de janeiro a setembro de 2024. A Câmara 
12 de Marilândia, através de sua presidente e demais vereadores, tem a honra de convidar 
13 a todos para a sessão solene em homenagem ao Dia do Evangélico Marilandense, que 
14 acontecerá no dia 30 de outubro do corrente ano, às 18 horas no plenário "Sergio João 
15 Junca", nesta Câmara Municipal. TRIBUNA LIVRE: A Presidente solicitou ao vice- 
16 presidente, Josué Batista da Silva, quais os nomes dos oradores inscritos: Josiane Cristina 
17 da Silva Passamani. A Presidente concedeu a palavra à vereadora Josiane Cristina da Silva 
18 Passamani, que discursou: "Boa noite a todos meus colegas vereadores, a mesa diretora, 
19 aos internautas que nos acompanham de casa e aos funcionários desta casa. Eu quero 
20 iniciar a minha fala. Sexta-feira houve uma polêmica muito grande no município de 
21 Marilândia a respeito da criança Valentina, aonde eu acho que várias pessoas ouviram o 
22 áudio e viram o vídeo da mãe e diante disso eu procurei a secretária Giselli, conversei 
23 com ela e ela me disse que inclusive eu fiquei até de procurá-Ia hoje, mas como eu 
24 cheguei de viagem agora à tarde vou fazer isso amanhã. Ela me explicou a situação e diz 
25 que tem tudo documentado de todo o tratamento da menina. Então, eu estou ciente do 
26 que está acontecendo. Amanhã, eu vou procurar a secretária para a gente sentar, olhar 
27 o prontuário, ver o que aconteceu e aonde as coisas se perderam para que a mãe tenha 
28 feito aquele vídeo, vou marcar também uma visita para poder estar visitando essa 
29 criança. Diante desse problema, eu já havia falado aqui também a respeito do processo 
30 administrativo da funcionária na época, peço que a secretária Giselli que separe esse 
31 processo administrativo para que a gente veja também esse processo administrativo 
32 dessa funcionária e o prontuário dessa criança. Então, amanhã eu vou estar indo até a 
33 secretaria municipal de saúde para a gente dar andamento nisso aí e vou estar fazendo 
34 contato com a família para poder estar indo também. Aproveitando que teve a sessão 
35 extraordinária e durante algumas falas eu não pude me manifestar; então, agora no 
36 momento de usar a tribuna é o momento de eu falar. A Secretária disse aqui que uma 
37 pena que só agora no momento eu me interessei pela saúde. É uma pena que ela teve 
38 essa fala, porque mesmo não estando na comissão de saúde, ela sabe que isso não é 
39 verdade, porque todas as vezes que ela me procurou eu estava pronta a atender, 
40 inclusive para trazer medicação para o pronto-atendimento que não tinha aqui e u 
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1 consegui a medicação para emprestar para o nosso pronto-atendimento para nossa 
2 população não ficar sem e não foi uma vez só não; foi a pedido dela e da Vanderleia. 
3 Então assim, é uma fala muito infeliz essa de que uma pena que eu sou agora. Então, 
4 não é verdade, ela sabe disso, que todas as vezes que ela precisou de mim eu sempre 
5 estive ali para poder atender e estarei independente de estar na comissão ou não. Quero 
6 esclarecer para a população também que quando a gente faz parte da mesa como o 
7 vereador Emílio, vereador Batista e a vereadora Alcione, vou citar o seu nome sim 
8 vereadora, ficou muito braba comigo quinta-feira, gritou, né? Assim faz tudo nos 
9 escondidos, mas não vou deixar de falar. Sabe por quê? Porque você faz isso e aqui na 
10 frente você posa de santa. Disse para eu não tocar no seu nome, vou tocar. Enquanto 
11 você for uma figura pública eu vou tocar no seu nome, sim. Então, enquanto a gente 
12 tiver nessa mesa, a gente não pode ocupar nenhum cargo na comissão. Então, quando 
13 eu estava como secretária eu não podia estar em nenhum tipo de comissão, assim como 
14 eles agora não podem. Eu, o Paulo Costa e o vereador Dondoni, nós assumimos as 
15 comissões como os outros vereadores. Então, eu queria deixar isso claro que eu não 
16 pude falar na quinta-feira, mas hoje eu posso. Diante disso, também quero falar que eu 
17 fiz um ofício, deve ter uns dez dias, para a regional pedindo diretamente para 
18 responsável, que é a doutora Roberta Vermeulen, que é responsável, pelo setor de 
19 intoxicação e exógenas. Por quê? Porque a gente precisa de uma análise mais profunda 
20 da água de Marilândia e eu quero essa semana ir à Vitória na Secretaria de Saúde me 
21 aprofundar melhor como é feita essa análise de água de Marilândia, os pontos de coleta 
22 da água. A gente tem tido muito casos aqui de câncer. A gente sabe que isso é uma coisa 
23 que acontece em todo o Brasil, em todo o mundo, mas sabemos também que Marilândia 
24 é um vale. A gente precisa entender como é que são feitas essas coletas aqui em 
25 Marilândia. Se não me engano, ela me disse que a gente tem duas coletas durante o ano. 
26 Eu quero entender melhor como é que é feito tudo isso e quais são os tipos de pesquisa 
27 que são feitos, o que que eles procuram nessa água. Então, algumas pessoas já haviam 
28 me cobrado isso. Eu quero dizer que já foi enviado e eu também vou estar indo na Cesan 
29 no setor responsável para poder estar fazendo isso. Outra coisa, eu acho que outras 
30 pessoas, também outros vereadores devem ter recebido também um post que rolou aí 
31 no município inteiro a respeito de um aluguel do CIM Noroeste de cinquenta e três mil 
32 reais, um aluguel do CIM Noroeste e me enviaram esse posto Então, eu quero pedir ao 
33 prefeito Augusto Astori, que hoje é o presidente do CIM Noroeste, que reveja isso com 
34 carinho, porque realmente se isso está acontecendo é um absurdo e a gente sabe que 
35 sai orçamento nosso daqui. Inclusive, eu quero pedir aos vereadores Paulo Costa e 
36 Silvano José Dondoni da comissão de saúde para a gente poder convocar na próxima 
37 reunião a secretária de saúde aqui para ela estar falando desse orçamento do CIM 
38 Noroeste, do orçamento de 2025, como foi feito do orçamento de 2024 e a gente está 
39 pedindo para ela também, porque no Portal de Transparência mostra um gasto muito 
40 alto. Então, a gente precisa saber com que está sendo gasto esse dinheiro e a gent 
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1 precisa saber como está sendo feito esse orçamento e direcionado para que também. 
2 Então, a gente vai fazer um ofício pedindo para que a secretária possa vir aqui falar sobre 
3 esse orçamento de 2024 e 2025. Então, eu quero agradecer a toda população de 
4 Marilândia, meu muito obrigada e boa noite." ORDEM DO DIA: A Presidente solicitou ao 
5 primeiro secretário Emílio Gava que verificasse a presença dos vereadores para dar início 
6 à ordem do dia da presente sessão; estando todos presentes, atendendo ao Parágrafo I 
7 do artigo 113 do Regimento Interno Cameral, deu início a votação das matérias 
8 constantes na ordem do dia. Não houve matérias para serem discutidas e votadas. 
9 EXPLICAÇÕES PESSOAIS: A Presidente solicitou ao vice-presidente os nomes dos 

10 oradores inscritos: Josiane Cristina da Silva Passamani. A Presidente concedeu a palavra 
11 à vereadora Josiane Cristina da Silva Passamani, que falou: "Eu quero falar para 
12 secretária também que eu recebi. Eu acredito que o vereador Paulo Costa também 
13 recebeu e vereador Dondoni a resposta que ela deu a respeito do PAS e eu vou estar 
14 olhando e vendo direitinho aqui na próxima sessão. Eu falo sobre esse planejamento que 
15 ela mandou que já está sendo cumprido pela resposta dela aqui. Meu muito obrigada." 
16 Alcione Boldrini Monechi: "Quero pedir desculpa ao Adilson Reggiani, que ele convidou 
17 os vereadores que se elegeram e acabei não chamando e vou convidar e vou passar por 
18 ofício, encaminhar para eles direitinho o convite para o dia quatro de novembro para 
19 eles estarem aqui. Eu quero falar aqui sobre o Dia do Servidor, que celebramos dia 28 
20 de outubro e agradecemos profundamente a todos que com dedicação e compromisso 
21 trabalham diariamente para construir um serviço público de qualidade. Vocês são 
22 essenciais para o desenvolvimento da nossa sociedade. Parabéns tanto esta casa de lei 
23 aos servidores, quanto a Prefeitura Municipal de Marilândia e a todos que acordam de 
24 manhã, de madrugada para cuidar da nossa cidade com muito amor e carinho. Eu 
25 gostaria que as pessoas parassem um pouco de falar que o servidor ele não faz, que é 
26 um trabalho muitas vezes fantasma; pelo contrário, quem passa de madrugada nas ruas 
27 e vê aquele pessoal limpando, varrendo, cuidando, enquanto vocês acordam está tudo j 
28 bonito. É um servidor público que está ali. Então, parabéns a todos os servidores, que 
29 Deus abençoe e dê força para vocês continuarem fazendo um excelente trabalho com 
30 muita excelência mesmo. Obrigada. E tem aniversariante da semana, que sou eu. Dia 24 
31 de Outubro completo mais um ano de vida, só quero dizer para vocês o seguinte: que 
32 hoje eu prefiro ter paz do que razão e que a vida é muito linda, é o único suspiro que a 
33 gente pode dar, não é o dia do aniversário que a gente tem que comemorar é todos os 
34 dias. A partir do momento que a gente abre os olhos, a gente tem que ser grato a Deus 
35 pela vida que está dando, porque cada dia cada dia é um dia a mais para viver perto de 
36 quem a gente ama para trabalhar com amor e carinho. É isso que eu desejo hoje no meu 
37 aniversário. O meu presente é que vocês possam viver com muita felicidade e amor e 
38 que Deus possa tocar no coração de vocês cada vez mais e que Deus possa nos abençoar 
39 com muita saúde, paz e felicidade." ENCERRAMENTO: A Presidente agradeceu aos 
40 presentes e aos internautas que acompanharam a sessão pelas redes sociais e convocou 
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1 os Senhores Vereadores para participarem da 28ª Reunião Ordinária a realizar-se às 
2 18:00 horas do dia 4 de novembro de 2024. Convocou para a 6ª Sessão Extraordinária 
3 conforme edital de convocação e em seguida, declarou encerrada a sessão. Do que, para 
4 constar, eu Emílio Gava, Primeiro Secretário da Mesa, lavrei a presente ata que, depois 
5 de lida e aprovada, seguirá assinada. 

ALCION 

~s, --,.. 
EMíLlO GAVA 

Primeiro Secretário 
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